

## TEXTOS DE LA QUINTA CONFERENCIA MUNDIAL DE FE Y CONSTITUCION (Santiago de Compostela, 1993)

### PREFACIO

La Quinta Conferencia Mundial de Fe y Constitución tuvo lugar en Santiago de Compostela, España, del 3 al 14 de agosto de 1993 bajo el tema «Hacia la koinonía en la fe, la vida y el testimonio». Hacia finales de año está prevista la publicación de un informe de las cuatro Secciones junto con el Documento de Estudio preparado para la Conferencia. No obstante, son sólo una parte importante de este encuentro que se caracterizó entre otros aspectos por el culto y la oración en común, los estudios bíblicos, un gran número de documentos, los debates en plenaria, una declaración de los teólogos más jóvenes y por los muchos encuentros personales entre los participantes (cerca de 400, clasificados en distintas categorías).

1. *El Mensaje*. Un Comité especial se encargó de preparar el Mensaje de la Conferencia, que fue revisado dos veces tras dos ponencias y debates en plenaria. El 13 de agosto de 1993, la siguiente moción fue aprobada por los delegados, registrándose 159 votos a favor, 9 votos en contra y 6 abstenciones:

*La Quinta Conferencia Mundial de Fe y Constitución aprueba el «Mensaje de la Conferencia» y exhorta al director a distribuirlo a todas las iglesias miembros en el plazo más breve posible.*

En las conversaciones que siguieron a la aprobación del Mensaje, resultó claro que hubieran podido evitarse los votos negativos y las abstenciones si se hubiera contado con más tiempo para efectuar algunas modificaciones en el Mensaje de modo que su texto reflejara la posición de todas las tradiciones. En su reunión del 14 de agosto de 1993, la Comisión Plenaria de Fe y Constitución decidió hacer constar este hecho de manera explícita al publicar el Mensaje.